

Exitoso Abierto de beach vóley en Deportivo Argentino



El sábado y domingo en su cancha ubicada en Rodolfo Iselín y Belgrano, el Club Deportivo Argentino fue escenario de un nuevo Abierto de beach vóley. Con la organización de San Rafael Beach Volley y el profesor Nahuel Barroso, se jugaron grandes encuentros en duplas mixtas y en caballeros.

INDIVIDUAL

En masculino clasificaron los 8 equipos a cuartos de final. Después se jugaron las semifinales y final respectivamente.



•



•



En las semis clasificaron las duplas Holacher-Mirando y Elokdy-Bracamonte, haciendo un buen papel y ganando ampliamente la dupla de Horlacher-Miranda.

En la otra llave de semifinal fue Barroso-Carabajal ante Fornes-Lobos, con triunfo de los primeros con un desarrollo bastante peleado.

En la final, el primer set fue para Nahuel Barroso- Duilio Carabajal por 21 a 19, en el segundo set lo ganaron Horlacher-Miranda por 21 a 17. Yendo a un tie-break y ganando la final Ángel Horlacher- Alex Miranda por 15 a 7 para lograr el título.

Para el duelo del 3° y 4° puesto la dupla Juan Fornes- Julio Lobos lo ganó jugado a un



solo set y ganado por 21 a 18 frente al equipo conformado por Elokdy-Bracamonte.



Fueron en total 20 partidos, 10 en cada zona y luego se definieron los puestos para establecer el pase a doble eliminación quedando las duplas en ronda de ganadores y perdedores respectivamente que definieron los equipos que jugaron las semifinales.

En dicha instancia, en una de las semis Nahuel Barroso-Cecilia Egea vencieron 22-20 y 22-20 ante la dupla de Arriaga-Corbalán. En la otra llave, Agustín Salinas- Mirena Isasmendi y 21-19 y 21-16 frente a Axel García- Cecilia Jurijiw

La final la ganaron Agustín Salinas- Mirena Isasmendi. En la final se impusieron 21-19 en el primer set, en el segundo Barroso-Egea ganaron 21-10, y en el tie-break Salinas-Isasmendi se quedaron con el triunfo 16-14 para lograr el título.





Nahuel Barroso, de la competencia recalcó: “El torneo fue muy duro, con unas duplas y un nivel muy bueno. También fue un torneo muy largo al haber 18 duplas, 10 de mixto y 8 de masculino. En la zona de grupos hubo 20 partidos, 10 en la Zona “A” y 10 en la Zona “B”. A diferencia de las zonas de Masculino, que hubo 12 partidos, 6 en cada zona”.